

Santiago, 22 de Julio de 1974

Señor don
Luis Herrera Campins
Secretario General de ODCA
CARACAS- VENEZUELA

Muy estimado Luis:

aproveche el viaje de Tomás Reyes al Seminario de IFEDEC para enviarte la presente, que junto con nuestro saludo quiere representarle, fraternalmente, algunas preocupaciones.

En primer término, estamos extrañados de no tener respuesta a nuestra carta de 25 de Junio ppdo., acerca del temario del próximo Congreso ODCA y la sugerencia de J.P. Terra que nos parece inadmisibles. Tenemos derecho a una respuesta oficial y clara sobre el particular.

Nos preocupa igualmente, el no haber recibido hasta ahora la convocatoria oficial a ese Congreso, con anunciación de los temas que se pretende tratar. Solo tenemos noticias telefónicas, que por su misma naturaleza no pueden ser muy precisas ni definitivas. Pensemos que la situación que vive nuestro Continente y la suerte adversa que hemos sufrido los más poderosos movimientos DC de nuestros países, nos obliga a realizar un serio examen sobre la materia y sobre las perspectivas de la DC en América Latina. Por otra parte, la crisis que atraviesa el propio sistema democrático en la mayor parte del Continente, y las distintas actitudes adoptadas por demócratas cristianos frente a los regímenes dominantes, deben ser también objeto de reflexión colectiva, no con ánimo de juzgarnos unos a otros ni de dictarnos normas imperativas, sino para procurar en común obtener las conclusiones más acordes con nuestros principios.

Finalmente, no puedo ocultarte el desconcierto que causa no saber a ciencia cierta la fecha del Congreso, comunicada por escrita con la debida anterioridad. Hace menos de diez días se nos avisó por teléfono que se realizaría en Caracas a fines de esta semana; siete días después se nos comunicó por el mismo medio su aplazamiento para fines de Agosto. ¿Cuándo exactamente?. Te ruego confirmárnosla de modo oficial y definitivo lo antes posible.

Perdona la franqueza de estas líneas, pero creo que es lo que corresponde entre amigos. Bien comprendo tus problemas y dificultades; pero tú no ignoras sin duda los nuestros, ignorados por las condiciones adversas que vivimos.

Tomás Reyes lleva nuestra plena representación para tratar contigo y demás dirigentes sobre estas materias, especialmente temario y fecha del Congreso.

En espera de tu favorable acogida a la presente, te saluda con la cordialidad de siempre tu affme. amigo y camarada

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente Nacional
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO